

La brigade Venceremos condamne à Caimanera l'illégalité de la base navale de Guantanamo



Guantanamo, 1er août, (RHC).- La brigade Venceremos, formée d'États-Uniens amis de Cuba, s'est jointe aux appels de Cuba pour exiger la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo.

Ils l'ont fait depuis Caimanera, un village de pêcheurs à deux pas de la base étatsunienne.

Les membres de cette brigade qui est à sa 47e édition cette année ont discuté avec les habitants de ce petit village des préjudices que pose la base navale étatsunienne pour leur vie quotidienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101511-la-brigade-venceremos-condamne-a-caimanera-lillegalite-de-la-base-navale-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba